



Le fils prodigue, un appel à la réflexion sur nos valeurs

PAROISSE SAINT THOMAS D'AQUIN

Feuille d'informations paroissiales
30 mars 2025 - 4^e dim. du carême

Qu'est-ce que j'ai réellement ? Qu'est-ce qui fait ma véritable richesse ? Cette question, souvent ignorée dans le tumulte de la vie moderne, trouve sa réponse dans la parabole du fils prodigue. Ce fils qui, dans sa quête de bonheur, prend son héritage et part loin de la maison de son père. Après avoir tout dépensé et perdu, il se demande : "Qui suis-je ?" Une question existentielle qui, bien souvent, nous échappe jusqu'à ce que tout soit perdu.

Au départ, le fils prodigue cherche à être heureux, à se définir à travers ce qu'il possède et ce qu'il peut consommer. Lorsqu'il a tout, il se rend compte que quelque chose lui manque. Il part alors en quête de ce qu'il ne possède pas encore. Mais, dans ce processus, il réalise que seul le retour à la maison de son père peut lui redonner ce qu'il cherche : un sens, une identité, et un véritable bonheur. Cette quête, aussi extérieure qu'intérieure, est celle de tout être humain.

Le fils aîné, de son côté, reste chez le père, mais il ne comprend pas que tout ce qui appartient à son père lui revient également. Il ne réalise pas qu'il est un fils et que l'héritage est une question de relation, non de possession. Il est jaloux du retour de son frère et ne comprend pas que l'amour et la fraternité priment sur l'argent ou les biens matériels. Sa logique est égoïste : "Qu'est-ce que j'ai ?" Ce n'est pas ce que l'on possède qui définit notre bonheur, mais la compréhension profonde de qui nous sommes réellement.

Alors, sur quoi basons-nous notre joie ? Sur l'argent ? Ou sommes-nous avant tout des enfants du Père céleste ? Tout ce qui appartient à Dieu est à nous, pour que cela devienne une source de joie et de paix à travers nos relations.

La logique de la consommation et de la possession étouffe souvent la logique de la satisfaction intérieure et de l'identité. Ce n'est pas ce que

nous avons qui nous donne la paix, mais qui nous sommes. Jusqu'où pouvons-nous refléter l'image de Dieu en aimant et en pardonnant ? Même si nous cherchons parfois dans la mauvaise direction, Dieu nous rappelle toujours à Lui, nous offrant une nouvelle chance.

Ainsi, la question la plus importante reste celle-ci : continuons à chercher sincèrement la vérité de notre existence et le sens de la vie. Cette quête est universelle : qui suis-je vraiment et où vais-je ? À quoi mon cœur est-il attaché ? Le pire serait que notre cœur soit captif de la consommation, plutôt que d'être tourné vers notre Père céleste.

Même si nous nous égarons, il est toujours possible de recommencer. Chaque jour est une occasion de se poser la question : sur quoi baserons-nous le sens de notre vie ? Sur ce que nous possédons ? Ou sur ce que nous sommes : fils de Dieu ?

Ce temps de Carême nous invite à revenir dans la maison de notre Père céleste, à entrer de nouveau en relation avec Lui, à nous convertir et à savoir que nous sommes ses fils bien-aimés. Nous ne pouvons jamais trouver la vraie joie qu'auprès de Lui, par Lui et en Lui.

Père Elie Kozhaya

1^{ère} lecture : Jos 5, 9a.10-12 – 2^e lecture : 2 Co 5, 17-21 – évangile : Lc 15, 1-3.11-32

Horaires

- Messes dominicales : anticipée samedi à **18h30** et dimanche à **9h30, 11h** et **18h30**. **Accueil par un prêtre de 17h30 à 18h30 du lundi au samedi.**

- Messes de semaine : Du lundi au vendredi à **12h30** et à **18h30**

Adoration les mardi, mercredi et jeudi à 19h, après la messe.

Ouverture de l'église :

Lundi au vendredi, 9h - 19h - Samedi, 9h - 12h30 / 14h30 - 19h30

Dimanche, 9h - 12h30 / 16h - 19h30

Carême 2025

- **Chaque vendredi** de carême, **Chemin de Croix à 13h**, après la messe de 12h30.

- **Mardi 8 avril** : A 18h30 messe, suivie de la **soirée du Pardon** jusqu'à 21 h. De nombreux prêtres seront présents dans l'église.

- **Offrande de carême** - À l'occasion du Carême, l'Église demande de faire une offrande, chacun à sa mesure. Notre archevêque, Mgr Laurent Ulrich, propose aux parisiens d'associer leurs efforts sur les **deux causes ci-dessous** qui nécessitent des soutiens importants :

☞ Faire un don en ligne sur Fondation Notre-Dame avec ce QR Code :



☞ Envoyer un chèque à libeller à l'ordre « FND – collectes de Carême – projet vestiaire **ou** projet Terre Sainte » et à renvoyer à *Fondation Notre Dame – Collecte de carême – 10*

rue du Cloître Notre-Dame, 75004 Paris.

Prions les uns pour les autres !

- Pour Louise Playoust qui reçoit le baptême le 5 avril.

❖ **Notre parcours Alpha 2025 se poursuit !** Le **Parcours Alpha** est une initiative de mission de proximité, qui invite des personnes de tous horizons à découvrir ou redécouvrir les bases de la foi chrétienne lors de rencontres fraternelles et conviviales. Le parcours se poursuit ce jeudi **3 avril à 20h** à la crypte, 5 rue de Montalembert. Vous pouvez participer, ou faire connaître le parcours autour de vous, ou venir à la prochaine soirée avec un(e) invité(e) !

LES SAMEDIS DE L'ORGUE

ORGUE ET LECTURE POUR LE TEMPS DE LA PASSION

LA DOULOUREUSE PASSION DE NOTRE-SEIGNEUR JESUS-CHRIST

d'après les **Méditations** d'Anne-Catherine Emmerich

SEPT CHORALS-POEMES D'ORGUE POUR LES SEPT PAROLES DU CHRIST

de **Charles Tournemire**, par Jean-Marc Leblanc

samedi 5 avril à 16h

Libre participation

❖ Mardi 8 avril, 20h45 – **Atelier Lectio divina**, Salle St Louis. Thème de l'année : « **Les prophéties dans la Bible** ». *Texte de la soirée : Rm 11 : 1-12 – La communion d'Israël*. Accompagné par le Père Eric Morin, Docteur en théologie biblique et Directeur de l'Ecole Cathédrale. 5 rue de Montalembert. Renseignements : lectiodivina@gmail.com



Conférence de Carême de Notre-Dame de Paris à **16h30** : « **Notre-Dame, Reine de la Paix – Du Magnificat à l'Apocalypse** »

- **Dimanche 30 mars 2025** : "De la Fille de Sion à la Mère de l'Église, un itinéraire liturgique avec Marie", par le Père Gilles Drouin, prêtre du diocèse d'Evry, docteur en théologie et directeur de l'Institut supérieur de liturgie (ICP).

Diffusion en direct sur KTO télévision et France Culture, en différé sur Radio Notre Dame et RCF.

❖ **Concours de poésie du Carême 2025 – Thème : "La Joie de Pâques"** : à vos plumes ! Le Vicariat Enfance Adolescence, la Facel et la DDEC invitent tous les **jeunes du diocèse** à participer à un concours de poésie. Il s'adresse aux groupes de primaire, collège et lycée, en paroisse, en patronage, dans les groupes scouts et aux candidats individuels. Dépôt des poèmes jusqu'au 27 avril 2025. La remise des prix vendredi 16 mai. Une belle façon de vivre le Carême en poésie et d'exprimer la joie et la lumière de Pâques.



Inscription via ce QR Code :

Contact : Marie Kergall, concourspoesie@diocese-paris.net 01 78 91 91 40

❖ **MERCI !** Vous pouvez donner soit :

- via le QR Code ci-dessous,

- par chèque au moyen des enveloppes dans les présents,

- par le biais des bornes dans l'église,

- en souscrivant au prélèvement automatique (présents).

